



*Se aprueban los pliegos de condiciones para la contratación del servicio de prevención de incendios en domicilios y detección de riesgos y necesidades sociales de la población mayor*

*La iniciativa ha perseguido desde el primer momento la mejora de la calidad de vida de los/as usuarios/as, para que puedan seguir residiendo en sus domicilios habituales en las mejores condiciones durante el mayor tiempo posible*

El Ayuntamiento de Beasain, en su afán por contribuir a minimizar los riesgos existentes en los domicilios de las personas mayores, continúa prestando el servicio de colocación de nuevos sistemas de prevención de incendios y llevando a cabo las valoraciones de las necesidades de las personas usuarias. Igualmente, se siguen llevando a cabo las revisiones anuales en aquellos hogares en los que en años anteriores se llevó a cabo la instalación.

Mediante la prestación de este servicio, se busca conocer la situación de vulnerabilidad de las personas mayores de 80 años en Beasain, que viven solas o acompañadas de otra persona de igual o mayor edad. Para poder ofrecer una cobertura de calidad a este colectivo, es

prioritario para el Ayuntamiento, detectar sus necesidades sociales y situaciones de riesgo para activar las prestaciones y servicios sociales necesarios. La iniciativa pretende, además, que las personas puedan permanecer viviendo en su domicilio habitual en las mejores condiciones posibles.

El envejecimiento de la población lleva aparejado nuevas necesidades a las que hay que hacer frente. Según se avanza en edad y sobre todo en las personas que viven solas, se pueden apreciar más indicadores de fragilidad y/o de riesgo que afectan directamente a la calidad de vida de las mismas.

### **Detectores de prevención de incendios**

Las causas de los incendios se deben a múltiples factores y aunque algunas de ellas pueden ser impredecibles, normalmente la situación de la vivienda y el factor humano resultan determinantes. A este respecto, siendo competencia del Ayuntamiento de Beasain ordenar, planificar y gestionar los servicios sociales, la colocación y revisión de sistemas de prevención de incendios en los hogares de personas vulnerables resulta clave para minimizar los riesgos de este tipo.

Cabe destacar que, en los últimos cuatro años, el Ayuntamiento de Beasain ha dado de alta en el servicio de “Detección de necesidades sociales y riesgos y prevención de incendios” a 303 personas. Es objetivo del Ayuntamiento seguir avanzando en esta materia para poder llegar a otras 50 personas más cada año.

Área de bienestar social del Ayuntamiento de Beasain: Esta dirección de correo electrónico está siendo protegida contra los robots de spam. Necesita tener JavaScript habilitado para poder verlo. 943 028075